

## **ABSTRAK**

Shahnaz Marsella (145010020). “PERAN PEMERINTAH DESA DALAM MENGATASI PENYALAHGUNAAN NARKOBA (DRUGS ABUSE) DI KALANGAN REMAJA (Studi Deskriptif di Desa Haurgeulis Kecamatan Haurgeulis Kabupaten Indramayu)”

Penelitian ini membahas mengenai peran Pemerintah Desa dalam mengatasi penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja di Desa Haurgeulis. Tujuan penelitian ini untuk memperoleh gambaran mengenai faktor yang melatarbelakangi remaja terjerumus dalam narkoba, jenis-jenis narkoba yang sering disalahgunakan, hambatan dalam mengatasi permasalahan dan upaya untuk mengurangi penyalahgunaan narkoba pada remaja yang dilakukan oleh Pemerintah Desa Haurgeulis.

Pemerintah desa merupakan lembaga yang berfungsi untuk melayani dan membina masyarakat dalam suatu desa. Pemerintah Desa memegang peran berarti bagi warga desa yaitu untuk selalu tanggap terhadap berbagai perilaku dan tindakan yang terjadi dilingkungan masyarakat binaannya tersebut, terutama terhadap perilaku menyimpang seperti penyalahgunaan narkoba.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi deskriptif. Pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dokumentasi dan angket. Dengan hasil penelitian menunjukkan bahwa narkoba (narkotika, psikotropika dan bahan-bahan zat adiktif lainnya) dapat membahayakan kehidupan manusia, jika dikonsumsi dengan cara yang tidak tepat, bahkan dapat menyebabkan kematian. Melihat kenyataan saat ini, penyalahgunaan narkoba banyak dilakukan oleh remaja yang secara psikologis masih belum stabil dan memiliki tingkat penasaran yang tinggi sehingga mudah dipengaruhi oleh faktor lingkungan sekitar. Jenis narkoba yang sering disalahgunakan remaja adalah berupa pil dextro, pil tramadol, dan obat batuk komix. Dalam mengatasi penyalahgunaan narkoba pada remaja, Pemerintah Desa menemui hambatan yaitu dengan rendahnya keikutsertaan remaja terhadap program atau upaya yang dilakukan oleh Pemerintah Desa. Program tersebut yaitu FIKR (Forum Informasi dan Komunikasi Remaja) Pringayu.

***Kata kunci : Pemerintah Desa, penyalahgunaan narkoba, remaja***